

静岡県損害  
保険代理業協  
会(眞木仁会  
長)は202  
4年度、広報  
活動と研修活  
動に重点を置  
きました。昨  
年12月4日に  
は名古屋大学  
教授・減災連  
携研究センタ  
ー長福和伸夫氏を講師に  
迎え、公開講座「能登に学  
び南海トラフ地震に備え  
る」を沼津駅前プラザウ  
エルデで開催しました。

この公開講座は日本損  
害保険協会静岡損保会・  
静岡県・沼津商工会議所  
・静岡新聞社・静岡放送  
・中日新聞社・沼津朝日  
新聞社にご後援いただき  
82名の方にご参加をいた  
だきました(会員代理店  
49名、保険会社10名、代  
協未加入代理店9名、一  
般14名)。

日本損害保険代理業協  
会東海ブロック協議会の  
主催で行なった講演会で、  
代協会員のみならず多く  
の方にご参加いただき地  
震の怖さ・備えの必要性  
・そして地震保険の必要  
性を感じていただけた有  
意義な講演会になりました。  
東南海地震から昨年

高校生向けに出前講座  
会の社会的使命や活  
動について掲載され  
るなど協会活動を広  
報しています。

研修活動について  
県損害保険代理業協  
会の社会的使命や活  
動について掲載され  
るなど協会活動を広  
報しています。

は、損保2社の静岡  
県内の支店の社員そ  
れぞれ40名以上を対  
象に講演会を開きました。  
保険会社の成

り立ちや代理店の歴史  
(成り立ち)、保険の社  
会的使命、代理店賠償保  
険加入を代理店に対し勧  
めなければならない必要  
性について紹介し、大変  
好評でした。歴史や社会  
のインフラとしての役割  
については思っていた以  
上に反響をいただきました。  
今年度も開催予定で

12月7日で80年という節  
目にちなみ注目いただけ  
たと思います。

その他の広報活動で  
は、静岡県内の高校生向  
けスポーツ雑誌であるD  
-SPORTS(1万部)

に、自転車運転に関する  
責任や法改正について交  
通安全啓発のコラムを  
掲載、今年度も依頼がき  
ています。静岡新聞には  
眞木会長がインタビュー  
を受け、その中で就任に  
ついての抱負や静岡

また、車社会の入り口  
に立ち自転車運転をして  
いる高校生向けにも出前  
講座を開催しています。  
沼津工業高校に、命の大  
切さと交通安全の啓発を  
目的として、4つの責任  
と損害賠償額の実例金額  
を提示し講演会を開催し  
ました。実例金額の提示  
にインパクトがあり、好  
評で今年度も同高校をはじめ数校で予定しています。

## 広報活動と研修に重点 高校生向けに出前講座開催



講演会のもの

「活躍する地域の代協」

都道府県代協レポートリレー

第64回

静岡代協